
Pièces 4 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 82213315

Prix 650 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Située  dans  les  hauteurs  de  Draguignan,  proche  du  centre  ville,  découvrez  cette

charmante maison d'environ 130 m² qui vous offre une vue sur la ville et les collines

environnantes.La maison bénéficie au rez-de-jardin d'une jolie véranda, d'un séjour,

d'une  vaste  et  lumineuse  cuisine  équipée,  de  deux  chambres  et  d'une  salle  de

bain.  Toutes  les  pièces  donnent  sur  une  terrasse  exposée  sud  avec  vue  sur  les

collines  et  la  ville.A  l'étage,  vous  trouverez  une  chambre  principale  avec  salle  de

douche  avec  dressing.Un  garage  et  deux  ateliers  complètent  ce  bien.Jardin  de

1391 m² avec joli espace piscine ...

Located in the heights of Draguignan, near the city center, discover this charming

house  of  approximately  130  m²  offering  a  view  of  the  city  and  the  surrounding

hills.The house benefits on the garden level from a pretty veranda, a living room, a

large and bright fitted kitchen, two bedrooms and a bathroom. All the rooms open

onto a south-facing terrace with a view of the hills and the town.Upstairs you can

find  a  master  bedroom with  shower  room with  dressing  room.A  garage  and  two

workshops  complete  this  property.Garden  of  1391  m²  with  swimming  pool.10

minutes walk from the city center, and 30 ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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